
２月１９日  

◇第２回 学校評議員会を行いました 
５名の評議員の方にご出席いただき、学校からの説明や参観
した児童、教職員の様子をもとにご意見をいただきました。 

１年生の児童もタブレットを使って学習を進めていること、６年
生ではシンキングツールやヘッドセットなども使えていたことへ
の驚きを伝えていただきました。 

個性化が進む一方で、孤立化が進むことのないよう、程よい
つながりづくりも大切にしたバランスの良い教育を進めてほしい
というご意見をいただきました。つながりという点は、ＰＴＡ活動を

通して各家庭間の大人のつながりづくりを大切にしてほしい。大
人がつながることで、子どもたちには、より多くの大人に見てもら
えるというメリットや安心が生まれます。キャンペーン活動などを

通して、子どもが学校づくりに参加している様子から主体性を伸
ばそうとする意図を感じました。…など、貴重なご意見をありがと
うございました。 

 


